

# Moncada pisa el acelerador para culminar los proyectos en marcha

3-4 minutos

El Ayuntamiento de Moncada inicia este 2023 con un importante impulso a los proyectos y obras ya en marcha entre los que destacan entre otros la reurbanización de la calle Regne de Valencia, la oficina de turismo del futuro Museo de la Fábrica de la Seda, los trabajos en parques y jardines, la renovación de alumbrado, la mejora de los servicios públicos, la subvención europea para el plan de modernización y digitalización o la solicitud para el reconocimiento del Museu de Moncada como servicio municipal de arqueología que convertirá a la ciudad en un referente museístico.

De igual forma en las últimas semanas se están intensificando los contactos sobre la rehabilitación del actual IES y el nuevo proyecto solicitado a la Conselleria. Todo ello en un clima con cifras de empleo récord y una caída del paro que sitúa a Moncada en datos de 2008.

## RPT y Presupuesto MSU

Además de la culminación de proyectos y obras licitadas y en tramitación, la alcaldesa ha querido hacer énfasis en dos de los asuntos que considera imprescindibles sacar adelante en los primeros meses de este año 2023 como es la RPT y MSU.

Orts ha manifestado que es necesario aprobar el presupuesto de Moncada Servicios Urbano (MSU) que contempla la contratación de 13 nuevos trabajadores y nueva maquinaria y un incremento presupuestario de más de 700.000 euros. "No se puede exigir todos los días, más medios, mejoras en la poda y limpieza viaria y cuando se presenta un proyecto para contratar más personal y medios, posicionarse para impedir que salga adelante, por lo que la oposición tendrá que explicar de qué lado está. La ciudadanía quiere respuesta a sus problemas y reclama a todos los grupos hacer un esfuerzo".

De igual forma ha añadido que "vamos a intensificar las conversaciones con los grupos de la oposición que quieran sumarse para aprobar en las próximas semanas la RPT que cuenta con el apoyo unánime de los sindicatos y trabajadores municipales y que los grupos de la oposición votaron en contra".

## Deuda heredada liquidada

Todavía no se cumple un año cuando la alcaldesa, Amparo Orts anunció la finalización del plan de ajuste que se aprobó en 2013 con el objetivo de sanear las arcas municipales y hacer frente a una deuda de más de 13 millones de euros que dejó el anterior gobierno del PP. Cuando Orts asumió la alcaldía en 2015, la deuda ascendía a 13,1 millones de euros, de los cuales 8,6 millones procedían de préstamos bancarios, 3,5 millones de facturas impagadas a las empresas proveedoras, y otro millón por una sentencia firme de expropiación.

Una deuda que ha lastrado la gestión de gobierno de los últimos años y que con el trabajo de funcionarios y el rigor presupuestario de todos los departamentos se ha logrado sanear.